

Demokratieförderung im Stadtteil

Ein Projekt im SprengelHaus von Gemeinsam im Stadtteil e. V.

Forum: Spurensuche 2.0: Kolonialer Sprengelkiez (Online) am 02. Februar 2022 von 18.00-20.00 Uhr



Online-Austausch mit einigen Teilnehmenden der Runde

Worum ging es?

Bei diesem Forum ging die Diskussion um das Erbe deutscher Kolonialgeschichte im Sprengelkiez in 2022 weiter. In größerer Runde haben wir reflektiert, was bisher bei der Spurensuche passiert ist – und noch viel zentraler: bei einer Ideensammlung frei darüber nachgedacht, was 2022 erreicht werden könnte, welche Akteure sich dem Thema widmen und wie wir zusammenwirken können.

Wer war dabei?

Die Gruppe von 19 Personen, die sich zum Forum zusammengefunden hat, war breit gefächert und vielfältig: u. a. aktiv Beteiligte an der „Spurensuche 2.0“, Interessierte aus dem Stadtteil und darüber hinaus, Mandats-träger:innen verschiedener Parteien v. a. aus der Bezirksverordnetenversammlung Mitte sowie Berliner Akteure, die sich mit der Dekolonisierung des Raumes sowie der Sichtbarmachung von Geschichte im öffentlichen Raum beschäftigen. Die Einordnungen sind an dieser Stelle natürlich auch von mehrfachen Rollen bzw. Überschneidungen der Position einzelner Teilnehmer:innen geprägt.

Zitate

„Danke für das ganze Engagement und eure ganze Arbeit!“

„Es hat mich sehr gefreut bei der tollen Runde dabei sein zu dürfen ... freue mich auf den weiteren Austausch“

„Schön, dass so viele Hauptamtliche dabei waren und Interesse gezeigt haben.“

Weitere Informationen erhalten Sie beim Projektteam:

Hans-Georg Rennert | rennert-demokratie@sprengelhaus-wedding.de
 Olanike Famson | famson-demokratie@sprengelhaus-wedding.de
 Tel.: (030) 45028524 | <https://demokratie.sprengelhaus-wedding.de>

Das Projekt wird möglich durch einen Zuschuss aus Mitteln der Stiftung Deutsche Klassenlotterie Berlin.

